



Figura 1.- Detalle de la segunda Tabla de Diezmos. Foto José León Rojas.

Tabla de diezmos

La antigua Casa de la Contaduría hoy Museo Catedralicio de Cádiz alberga entre sus muros dos tablas de madera policromadas con caligrafía pintada. Son Tablas de Diezmos donde aparecen inscritas las cantidades, ordenadas por ciudad y parroquia, que debían abonarse para cumplir con el impuesto en la Diócesis de Cádiz en la segunda mitad del siglo XVII. Gracias a este singular documento se puede conocer las numerosas parroquias existentes en la provincia de Cádiz, incluyendo las existentes en la ciudad de Tarifa donde aparecen los templos de Santa María, Santiago, San Mateo y San Francisco.



Figura 2.- Segunda Tabla de Diezmos. Foto José León Rojas.